

<http://republiknews.com/roche-childrens-walk-bantu-pendidikan-setiap-tahun/>

## Roche Children's Walk Bantu Pendidikan Setiap Tahun

ADMIN 23/11/2013- 21:45 COMMENTS OFF

pasang iklan anda disini



**RepublikNews.com – JAKARTA** - Kini, ruang belajar anak yang dibangun Roche Children's Walk bersama Kelas Belajar Oky (KBO) di Bintaro Permai Tiga, Jakarta, telah resmi dipergunakan. Pengunaan secara resmi ruang belajar tersebut juga ditandai pemotongan tumpeng, dihadiri para pelajar dan orang tua siswa yang tergabung dalam KBO.

Menurut pendiri KBO, Oky Setiarso dana untuk pembangunan fasilitas belajar ini dikumpulkan dari para donator dan karyawan

Roche Indonesia. Hal ini merupakan sebagai bagian dari program tahunan Roche Children's Walk yang diselenggarakan setiap bulan Juni.

"Pada tahun ini, dana telah berhasil terkumpul sebesar Rp 150.000.000," ungkap Oky disela peresmian KBO, Sabtu (23/11).

Kata Oky, semua dana tersebut dipergunakan untuk membantu program KBO dalam bentuk program nutrisi tambahan, pengadaan perlengkapan belajar dan pendirian ruang belajar serta didukung pula dengan program relawan pengajar karyawan Roche Indonesia.

"Tahun kesepuluh penyelenggaraan Roche Children's Walk kali ini fokus pada bidang pendidikan melalui pengajaran yang dilakukan karyawan, pemberian nutrisi tambahan dan pembangunan ruang belajar untuk membantu anak-anak yang kurang beruntung yang tergabung di KBO," terangnya.

Dengan dibangunnya ruang belajar baru tersebut anak-anak bisa mendapatkan tempat belajar yang lebih layak dan dapat dipergunakan kapanpun sesuai kebutuhan.

"Saya yakin akan bisa membuat proses belajar mengajar di sini menjadi lebih kondusif," harap Oky.

Ia mengaku sangat senang bisa bekerjasama dengan Roche dan berharap akan lebih banyak lagi masyarakat yang bergerak untuk menjadi relawan di kelas-kelas belajar lainnya.

"Sehingga nantinya ide kecil untuk Indonesia ini, bisa terus mewujudkan mimpi anak-anak Indonesia," sebutnya.

Sementara Asisten Communication Manager PT Roche Indonesia, Anita Novasari Lizandi mengatakan program makanan tambahan yang dilakukan selama 90 hari berasal dari dana yang telah terkumpul itu, berupa susu dan telur.

"Makanan jenis itu adalah dalam rangka meningkatkan kualitas gizi anak-anak yang dinaungi KBO Bintaro Permai Tiga ini," ucap Anita.

Ditempat sama, Head Of Communications & Public Policy PT Roche Indonesia, Lucia Erniawati memaparkan Roche Children'sWalk adalah acara tahunan Roche. Pertama kali diadakan pada tahun 2003 dan secara serentak setiap tahunnya.

Ia terangkan, karyawan Roche di seluruh dunia berjalan bersama setelah sebelumnya mengadakan kegiatan perkumpulan dana dengan berbagai cara yang kreatif.

"Hingga saat ini Children'sWalk telah mengumpulkan dana sebesar lebih dari 9,6 juta Swiss Francs dan diikuti lebih dari 115,000 karyawan dari afiliasi Roche di dunia," tuturnya.

Misalnya saja, tambah Lucia, belasan ribu anak yatim piatu di Malawi telah dibantu dengan bahan makanan dan pendidikan.

"Termasuk di dalamnya pembangunan fasilitas dan pelatihan bagi para guru di sana," imbuhnya. (Upi)